

## INFORME COMUNICACIÓN MAYO 2023

### **Publicación de Diario El Norte 10 MAYO 2023**



### **GADM de Bolívar rindió cuentas junto a otras instancias**

Compartir en:



El acto de rendición de cuentas del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del **Cantón Bolívar** y las entidades adscritas se desarrolló el pasado viernes 05 de mayo en horas de la tarde. El evento tuvo lugar en el salón de actos del municipio de Bolívar y contó con la presencia de la primera autoridad de la ciudad, el ingeniero Livardo Benalcázar y los representantes de las instituciones anexas.

Durante la presentación, el alcalde de Bolívar destacó la inversión realizada de acuerdo a las competencias municipales, como asentamientos humanos, vialidad y regeneración urbana, socio cultural, medio ambiente, económico productivo, participación ciudadana y cooperación internacional. Asimismo, resaltó el compromiso del GAD Municipal con el bienestar de la comunidad y el desarrollo del cantón.

Además, en el marco de la rendición de cuentas, se presentaron los informes correspondientes de los concejales Narciza Rosero y Julis Arce, la Empresa Pública de Agua Potable y alcantarillado EPMAPA-B, el Consejo Cantonal de Protección Integral de Derechos y del Cuerpo de Bomberos del cantón Bolívar.

Para el GAD Municipal del Cantón Bolívar este evento fue una muestra de transparencia y compromiso con la comunidad, donde se presentaron los resultados de la gestión del anterior año.

El evento reflejó la importancia de la participación ciudadana en la gestión pública y la necesidad de seguir trabajando.

## Publicación de Diario El Norte 11 MAYO 2023



### Finalizó primera fase del parque recreacional de la Comunidad de El Sixal

May 11, 2023 | Imprimir | Email | 0 comentario

En la comunidad de El Sixal, perteneciente a la parroquia de San Rafael, se terminó de construir la primera etapa del mejoramiento del parque recreacional familiar, una obra que tiene un costo de 22,319.05 dólares, más IVA.

La obra fue ejecutada gracias a un convenio firmado entre la municipalidad y el GAD parroquial de San Rafael, el ente cantonal aportó con 12,319.05 dólares y el organismo parroquial con 10,000.00 dólares.

En la primera fase se realizó la ampliación y reconfiguración del contrapiso de la cancha y, en la segunda etapa se tiene previsto mejorar el área de caminerías y jardinerías, además de construir gradas frente a las canchas.

Para el alcalde del cantón Bolívar, Livardo Benalcázar, la obra servirá para que la gente de este sector disponga de un espacio adecuado donde puedan reunirse entre amigos y disfrutar de sanas actividades.

Publicado en  
**Bolívar**

Etiquetado como  
**parque recreacional**  
**Comunidad El Sixal**

Valora este artículo  
☆☆☆☆☆  
(0 votos)

Visto  
48 veces



## Publicación de Diario El Norte 17 MAYO 2023



### Regeneración urbana del ingreso a la parroquia Los Andes

May 17, 2023 | Imprimir | Email | 0 comentario

El pasado viernes en horas de la tarde y noche, se realizó la inauguración de la regeneración urbana de la entrada principal de la cabecera parroquial de Los Andes, obra construida por el GAD rural de este sector, cuya inversión alcanza los 86,238.65 dólares.

A ritmo de banda de pueblo y con la presentación de grupos de danzas, la celebración de misa, bendición e inauguración de la obra, las autoridades parroquiales entregaron a su pueblo, un trabajo que mejora su ornato además aumenta la fe hacia su patrono San Bartolomé de Los Andes.

El presidente del Gobierno Parroquial rural, Patricio Viveros, en el acto de inauguración, dijo que entrega la regeneración del ingreso a Los Andes a nombre de todos los vocales para que la ciudadanía visite y cuide este hermoso lugar.

Al acto inaugural fue invitado Livardo Benalcázar, alcalde del cantón Bolívar, en su intervención felicitó a los gestores de esta obra, dijo además que, el trabajo realizado mejora notablemente este sector de la parroquia y comprometió el apoyo municipal para instalar el nombre de San Bartolomé, en la cornisa del templo.

Publicado en  
**Bolívar**

Etiquetado como  
**Regeneración urbana  
parroquia Los Andes**

Valora este artículo  
☆☆☆☆☆  
(0 votos)

Visto  
33 veces